

Atletas discapacitados cubanos sin problemas tras vivir terremoto en México



Los atletas discapacitados cubanos Lorenzo Pérez y Juan Castillo junto a su entrenador Ernesto Garrido se encuentran en perfecto estado tras vivir ayer el terremoto en Ciudad de México, sede donde realizaban una base de preparación.

Desde esa ciudad Garrido comentó a **JIT** que «solo fue una terrible experiencia el sismo desde el Centro Paralímpico Mexicano y por suerte no estábamos nadando».

Precisó el técnico que a la hora del temblor se encontraban calentando antes de entrar a la alberca y de repente el movimiento hizo desbordar el agua para formar una gran ola pero pudieron escapar hacia el parqueo.

Garrido explicó que con la postergación del certamen se encuentran en gestiones de pasaje para regresar.

El Comité Paralímpico Internacional (IPC por siglas en inglés) ha postergado los campeonatos mundiales de natación y levantamiento de pesas, previstos en el Distrito Federal del 30 de septiembre al 6 de

octubre.

Un comunicado de IPC en su sitio web indica que luego del devastador terremoto en el país ayer la decisión fue tomada luego de realizarse una evaluación de la situación actual y en estrecho contacto con el Comité Organizador y el gobierno de la capital azteca.

En el texto se significa que el terremoto de magnitud 7.1 en la escala de Richter ha provocado cientos de muertes y ocasionado un gran daño a edificios e infraestructura en la Ciudad de México y zonas aledañas.

Pese a que las dos sedes que iban a acoger los Mundiales - la Alberca Olímpica Francisco Márquez y el Gimnasio Olímpico Juan de la Barrera – tuvieron solo daños menores, una evaluación estructural total debe llevarse a cabo.

Además, algunos de los hoteles que iban a recibir a los atletas e infraestructura relacionada han sido dañados gravemente.

Alrededor de 1 400 atletas, oficiales y staff debía asistir al Festival Para Deportivo 2017. Un pequeño número de delegaciones ya habían arribado a la ciudad para realizar campos de entrenamiento con miras al evento y todo indica que se encuentran a salvo luego del terremoto del martes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/141944-atletas-discapitados-cubanos-sin-problemas-tras-vivir-terremoto-en-mexico>



Radio Habana Cuba